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El ACTA NO. 8 
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

DEL MES DE ENERO 
11 DE ENERO DE 2022 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Buenas 
tardes Síndicos y Regidores, en términos de lo dispuesto por los artículos 44 al 49 de la Ley 
de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León y 65 bis, 68 al 90 del Reglamento para el 
Gobierno Interior del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, y demás 
relativos de ambos ordenamientos, se les ha convocado el día de hoy 11 de enero de 2022, a 
las 15:30 horas, a fin de celebrar la Primera Sesión Ordinaria del mes de enero, solicito al 
ciudadano Secretario del Ayuntamiento me asista en la celebración de esta sesión. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Con mucho gusto 
Señor Presidente Municipal. 
 
Buenas tardes señores y señoras, Síndicos y Regidores. 
 
En atención al acuerdo aprobado por el Republicano Ayuntamiento en la Primera Sesión 
Ordinaria del mes de abril, celebrada el 21 de abril de 2020, en el que se autorizó a celebrar 
las sesiones a distancia durante el período en que permanezca vigente la Declaratoria de 
emergencia por el Covid-19 (virus SARS-CoV2) emitida el 17 de marzo de 2020 por el 
Presidente Municipal y Presidente del Consejo Municipal de Protección Civil de San Pedro 
Garza García, Nuevo León, algunos miembros de este Ayuntamiento seguirán a distancia los 
trabajos de esta Sesión. 
 
En esta sesión a distancia, los integrantes del Republicano Ayuntamiento y el de la voz, 
deberemos mantener la cámara encendida y el micrófono apagado, excepto cuando sea 
concedido el uso de la palabra. Si algún integrante desea pedir el uso de la palabra lo hará 
manifestándolo por escrito en el chat de la sesión y quienes estén presentes en la Sala de 
Cabildo lo harán levantando la mano para que personal de la Dirección de Gobierno registre 
la solicitud respectiva. 
 
Procedo a tomar lista de asistencia. 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   Presente 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    Presente 
C. Martha María Reynoso Elizondo    Presente 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    Presente 
C. Javier González Alcántara Cáceres   Buenos días, Presente, 
tardes. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó:  
C. Vivianne Clariond Domene     Presente 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     Presente, buenas tardes.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Buenas tardes.  
C. María Teresa Rivera Tuñón . 
La vemos Regidora, pero no la escuchamos. 
Sí, hay a lo mejor hay algún problema de conexiones de audífonos o algo, pero aquí está, la 
damos por presente a la regidora Rivera Tuñon. 
 
C. Pedro Lona Juárez      Presente 
C. María Estela Yturria García. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Si puede probar 
su micrófono Regidora. 
Listo, la vemos, pero no la escuchamos.  
 
Presente la regidora Estela Yturria García.  
 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso. 
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C. María Del Rosario Galván García    Presente 
C. José Antonio Rodarte Barraza    Presente 
C. Brenda Tafich Lankenau     Presente 
C. María de los Dolores Suárez Garza    Presente 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Existe quórum 
legal. 
 
Informo que está con nosotros en esta sesión a distancia, la contadora Rosa María Hinojosa 
Martínez, Secretaría de Finanzas y Tesorería. 
Bienvenida Tesorera.  
 
A continuación, someto a su consideración el siguiente:  
 

ORDEN DEL DÍA 
1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal. 
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
3. Lectura y en su caso aprobación del contenido de las actas del Republicano 

Ayuntamiento correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria y Segunda 
Sesión Ordinaria, correspondientes al mes de diciembre, celebradas en fecha 7 
de diciembre de 2021 y 14 de diciembre de 2021, respectivamente, así como de 
la Segunda Sesión Extraordinaria, celebrada en fecha 17 de diciembre de 2021. 

4. Informe de cumplimiento de acuerdos. 
5. Informe Contable Financiero correspondiente al mes de noviembre de 2021. 
6. Informe del Calendario de Sesiones Ordinarias para el año 2022. 
7. Propuesta del Presidente Municipal relativa a la Designación de Ciudadanos 

para integrar el Consejo Directivo del Sistema de Parques Públicos de San 
Pedro Garza García, Nuevo León. 

8. Propuesta del Presidente Municipal concerniente al Nombramiento de los 
Integrantes del Consejo Local de Tutelas. 

9. Propuesta del Presidente Municipal referente a la Modificación del Acuerdo por 
el cual se crea el Consejo de Niñas, Niños y Adolescentes del Municipio de San 
Pedro Garza García, Nuevo León. 

10. Informe de Comisiones.  
COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL 

1. Dictamen número CHPM/2021-2024/001-2022/Designación Comisario. 
COMISIÓN DE SEGURIDAD PÚBLICA, JUSTICIA CÍVICA Y NOMENCLATURA 

1. Dictamen número CSPJCN/2021-2024/01-2021/Convenio. 
COMISIÓN DE ORDENAMIENTO Y DESARROLLO URBANO 

1. Dictamen número CODU/2021-2024/001-2022/Regularización de 
Construcción. 

2. Dictamen número CODU/2021-2024/002-2022/Casa Obra Nueva. 
11. Asuntos Generales. 
12. Clausura. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Antes de solicitarles el registro de sus asuntos generales, les recuerdo a Síndicos y Regidores 
que nos siguen por la plataforma de Zoom, si alguno de ustedes desea pedir el uso de la 
palabra lo hará manifestándolo por escrito en el chat de la sesión. 
 
¿Existe algún comentario en relación al orden del día? 
 
De no haber comentarios, solicito a quienes deseen inscribir Asuntos Generales, favor de 
señalar su nombre y asunto a tratar: 
 
Tiene la palabra el Presidente Municipal. 
Señor Alcalde, el asunto registrar. 
No lo escuchamos señor Alcalde. 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: ¿Ahí, ahí 
me escuchan? 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Si, ya se escucha. 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Perdón, me 
gustaría registrar el tema del Observatorio Ciudadano de la Vía Libre. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidora Brenda 
Tafich. 
 
Regidora, C. Brenda Tafich Lankenau. Hola, buenas tardes. 
El tema de transparencia. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidor Eduardo 
Aguilar. 
Listo Regidor Eduardo Aguilar, si nos puede por favor, indicad el asunto a registrar. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Perdón, buenas tardes. 
Obra pública Vasconcelos. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidora Daniela 
Gómez. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Buenas tardes. 
Quiero registrar el tema de medidas implementadas en la administración pública, para prevenir 
el COVID, por favor.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Síndica Reynoso. 
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo.  Yo quisiera. Buenas tardes. 
Como Asunto General, la prevención del abuso del alcohol en menores. 
Gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Síndico Francisco 
Juan Garza. 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Buenas tardes, gracias. 
Avance en el cobro del predial. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Perfecto, muchas 
gracias, de no haber más comentarios al orden del día, se somete a votación el siguiente 
ACUERDO: 
 
Se aprueba el Orden del Día programado para esta Primera Sesión Ordinaria del R. 
Ayuntamiento del mes de enero de 2022. Si están de acuerdo con ello, favor de 
manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, 
abstenciones  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
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SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el orden del día pasamos al PUNTO 3, por lo cual someto a su consideración 
la dispensa de la lectura y aprobación del contenido de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria y Segunda Sesión Ordinaria, 
correspondientes al mes de diciembre, celebradas en fecha 7 de diciembre de 2021 y 14 de 
diciembre de 2021, respectivamente, así como de la Segunda Sesión Extraordinaria, 
celebrada en fecha 17 de diciembre de 2021. 
 
¿Existe algún comentario con relación a las actas? 
 
Tiene el uso de la palabra la regidora María de los Dolores Suárez. 
 
Regidor, C. María de los Dolores Suárez Garza. Buenas tardes. 
Con el acta de la sesión extraordinaria, en el artículo. Leí las actas y viene, en el artículo 443, 
en donde yo estaba haciendo una intervención, es solamente una cosa que no dije, dice que 
yo que expresé “no, os romero” o algo así. 
Y quisiera nada más que le dieran una revisadita, para que no quede en el acta, eso que no 
dije yo. 
Y también en el artículo 379, también dice “como pude”, y tampoco expresé eso. 
Es todo, gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Tomamos nota 
Regidora, para hacer la corrección correspondiente.  
 
Perfecto, algún otro comentario.  
 
Muy bien, de no haber más comentarios, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba la dispensa de la lectura y el contenido de las actas del Republicano 
Ayuntamiento correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria y Segunda Sesión 
Ordinaria, correspondientes al mes de diciembre, celebradas en fecha 7 de diciembre 
de 2021 y 14 de diciembre de 2021, respectivamente, así como de la Segunda Sesión 
Extraordinaria, celebrada en fecha 17 de diciembre de 2021, en los términos expuestos 
y con las aclaraciones hechas por la Regidora María de los Dolores Suárez Garza. Si 
están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes 
estén a favor, gracias, en contra, abstenciones. 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: en 
el PUNTO 4 del Orden del Día, les informó que se les ha dado cumplimiento a lo ordenado en 
las actas de Republicano Ayuntamiento, correspondientes a la Primera Sesión Ordinaria y 
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Segunda Sesión Ordinaria, celebradas en el mes de diciembre, el 7 de diciembre de 2021 y 
14 de diciembre de 2021, respectivamente, así también como a lo ordenado en la Segunda 
Sesión Extraordinaria, de en fecha 17 de diciembre de 2021. 
 
 
 
 

 
 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE DICIEMBRE 

DE FECHA 07 DE DICIEMBRE 2021 

PROPUESTAS  

PRESIDENTE MUNICIPAL 

Propuesta del Presidente Municipal 

referente a la aprobación del Plan 

Municipal de Desarrollo de San Pedro 

Garza García, Nuevo León, 2021-

2024 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Titulares de las diversas 

Secretarías y Unidades de la 

Administración Pública 

Municipal 

Propuesta del Presidente Municipal 

referente a declarar fechas inhábiles 

los días comprendidos entre el 20-

veinte de diciembre del 2021-dos mil 

veintiuno al 31-treinta y uno de 

diciembre del año en curso 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretarías y organismos 

descentralizados del 

Municipio 

COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

REGLAMENTACIÓN 

Dictamen número CGR 2021-

2024/003-2021/Aprobación definitiva 

de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Seguridad 

Pública 

- Secretaría de la Contraloría 

y Transparencia 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

- Dirección de Justicia Cívica 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

- Dirección General de 

Tecnologías 

 Dictamen número CGR 2021-
2024/004-2021/Consulta Pública de 
Reglamento. 
 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Dirección General del 

Desarrollo Integral de la 

Familia 

- Instituto Municipal de la 

Familia 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

- Dirección General de 

Tecnologías 

 Dictamen número CGR 2021-

2024/005-2021/Consulta Pública de 

Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Comisión de Mejora 

Regulatoria 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 
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- Dirección General de 

Tecnologías 

COMISIÓN DE HACIENDA Y 

PATRIMONIO MUNICIPAL 

Dictamen número CHPM 2021-

2024/014-2021/Cuotas y Tarifas 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

COMISIÓN DE ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO URBANO 

Dictamen número CODU 2021-

2024/014-2021/Atlas de Peligros y 

Riesgos del Municipio de San Pedro 

Garza García, Nuevo León 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Dirección del Registro 

Público de la Propiedad y del 

Comercio del Instituto 

Registral y Catastral del 

Estado de N.L. (En vías de 

Cumplimiento) 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

Dictamen número CODU 2021-

2024/015-2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

Dictamen número CODU 2021-

2024/016-2021/ Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

Dictamen número CODU 2021-

2024/017-2021/ Cambio de 

Lineamientos de Construcción para 

Casa Habitación 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

COMISIÓN ESPECIAL 

ENCARGADA DE REVISAR Y 

ANALIZAR EL ACTA DE 

ENTREGA-RECEPCIÓN PARA 

DAR CUENTA DE LA 

SITUACIÓN QUE GUARDA EL 

GOBIERNO Y LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 

MUNICIPAL 

 

Dictamen número CEAER 2021-

2024/001-2021/Revisión Acta de 

Entrega-Recepción 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de la Contraloría 

y Transparencia  

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 
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SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE DICIEMBRE 

DE FECHA 14 DE DICIEMBRE 2021 

PROPUESTAS PRESIDENTE 

MUNICIPAL 

Propuesta del Presidente Municipal 

relativa a autorizar la celebración de 

diversos convenios de colaboración, 

reubicación de derechos de vía, 

aportación y/o uso de infraestructura 

pública subterránea en la avenida 

José Vasconcelos, en este municipio 

de San Pedro Garza García, N.L. 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Infraestructura 

y Obra Pública  

- Secretaría de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente 

Propuesta del Presidente Municipal 

concerniente a la designación de 

Vocal Ciudadano de la Comisión de 

Honor y Justicia de la Secretaría de la 

Contraloría y Transparencia de San 

Pedro Garza García, N. L. 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaría de Seguridad 

Pública 

Propuesta del Presidente Municipal 

relativa a la designación vocales de la 

Junta de Gobierno del Instituto 

Municipal de la Juventud de San 

Pedro Garza García, Nuevo León 

- Gaceta Municipal 

- Dirección General del 

Instituto Municipal de la 

Juventud 

- Junta de Gobierno del 

Instituto Municipal de la 

Juventud 

 

COMISIÓN DE HACIENDA Y 

PATRIMONIO MUNICIPAL 

Dictamen número CHPM 2021-

2024/015-2021/Comodato 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

- Dirección de Patrimonio 

 Dictamen número CHPM 2021-

2018/016-2021/Glosa 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- H. Congreso del Estado de 

N.L. 
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 Dictamen número CHPM 2021-

2024/017-2021/Presupuesto de 

Egresos 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

 Dictamen número CHPM 2021-

2018/018-2021/Comodato 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Dirección de Patrimonio  

 Dictamen número CHPM 2021-

2024/019-2021/Revocación 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaría de Infraestructura 

y Obra Pública 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

 Dictamen número CHPM 2021-

2018/020-2021/Crédito Fiscal 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

-  

COMISIÓN DE SALUD Y DESARROLLO 

SOCIAL 

Dictamen número CSDS 2021-

2024/001/2021/Solicitud 

- Gaceta Municipal 

- Presidente de la Mesa 

Directiva del Senado de la 

República 

 

COMISIÓN DE ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO URBANO 

Dictamen número CODU 2021-

2024/018-2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-

2024/019-2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 
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 Dictamen número CODU 2021-

2024/020-2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-

2024/021-2021/Prórroga Las 

Calzadas 2021-2040. 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-

2024/022-2021/Prórroga Centro Valle 

2021-2040 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  
SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA  

DE FECHA 17 DE DICIEMBRE 2021 

COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

REGLAMENTACIÓN 

Dictamen número CGR 2021-

2024/006-2021/ Aprobación definitiva 

de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente 

-  Secretaría de 

Ordenamiento y Desarrollo 

Urbano 

-  Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

Dictamen número CGR 2021-

2024/007-2021/ Aprobación definitiva 

de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

- Secretaría de Seguridad 

Pública 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

- Dirección General de 

Tecnologías 

COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS 

Y MEDIO AMBIENTE 

 

Dictamen número CSPMA 2021-

2024/01-2021/Contrato Energía 

Eléctrica 

- Gaceta Municipal 

- Secretaria de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaria de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente  

- Director General de Asuntos 

Jurídicos 

- Dirección de Egresos 

 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: en 
el PUNTO 5 del Orden del Día, como es de su conocimiento el Informe Contable Financiero 
correspondiente al mes de noviembre de 2021, emitido por el Síndico Primero y la Secretaria 
de Finanzas y Tesorería, les fue remitido previamente junto con la convocatoria a la presente 
sesión, dicho informe se insertará de manera íntegra al acta de la presente sesión.  
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Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el Orden del Día pasamos al PUNTO 6, Calendario de Sesiones Ordinarias 
del Republicano Ayuntamiento para el año 2022. 
En cumplimiento a lo establecido en los artículos 59, 60, fracción I y LXI del Reglamento para 
el Gobierno Interior del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, Nuevo León, 
se les informa del calendario de sesiones ordinarias a celebrarse en el año 2022, por el 
Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, Nuevo León, en los términos del 
reglamento respectivo. Haciendo la aclaración que, en su oportunidad, cuando alguna de estas 
sesiones coincida con algún periodo del receso vacacional, se harán los ajustes 
correspondientes, dándolos a conocer aquí al Cabildo, para su deliberación.  
 
 
 
Antes de pasar al punto 7 del Orden del Día, pongo a su consideración la dispensa de la 
lectura de las propuestas y de los dictámenes referidos en el Orden del Día, así como la 
intervención del personal administrativo en caso de ser necesario. Si están de acuerdo 
con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor, 
gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: En 
el PUNTO 7 del Orden del Día, relativo a la Propuesta del Presidente Municipal relativa a la 
Designación de Ciudadanos para integrar el Consejo Directivo del Sistema de Parques 
Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León. 
 
 
 
Los acuerdos primero y segundo de la propuesta que previamente fue circulada en 
documento, misma que observa las disposiciones legales y reglamentarias, y que se insertará 
de forma íntegra en el acta de la presente sesión, dice:  
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Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Someto a su consideración la propuesta presentada.  
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
Tiene la palabra la regidora María de los Dolores Suárez Garza. 
 
 
Regidor, C. María de los Dolores Suárez Garza. Gracias. 
Con respecto a este tema, yo quisiera proponer que se haga comparecer a los candidatos 
para el Consejo de Parques ante nosotros, el Cabildo, para hacerle saber lo que la ciudadanía 
nos ha estado expresando. 
Creo que es de suma importancia que este organismo, nos haga saber cuál es su visión sobre 
el sistema de parques, hacia dónde se va a llevar la administración de los mismos, cuáles 
serán los beneficios, ruta de acción, plan de trabajo, calendario, etcétera.  
Todo esto, para dar a los ciudadanos una mayor claridad en la información, y que nosotros 
estemos enterados de todos los temas, para poder aclarar dudas de los ciudadanos que, en 
este momento, están un poco inquietos, porque sienten que les falta información más clara y 
específica, y temen perder espacio público. 
Los ciudadanos deben de estar tranquilos de que los parques emblemáticos, los medianos, 
así como los pequeños, son espacios públicos y gratuitos, y así seguirán manteniéndose. Y 
no se privará el acceso a los vecinos. 
Es todo. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidora, 
tomamos nota de su propuesta, lo comentamos con el Presidente Municipal, y en su momento 
organizamos una reunión entre los miembros del Ayuntamiento y el Consejo, para favorecer 
ese diálogo entre ambas partes. 
Tiene el uso de la palabra, el regidor José Antonio Rodarte. 
 
 
Regidor, C. José Antonio Rodarte Barraza. Gracias. 
Yo quería nada más apoyar la propuesta de la regidora María de los Dolores Garza Suárez. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Muy bien, si ya 
no hay más comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba la designación de ciudadanos para integrar el Consejo Directivo del Sistema 
de Parques Públicos de San Pedro Garza García, Nuevo León. Si están de acuerdo con 
ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en 
contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     Abstención 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
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C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR MAYORÍA. Con 13 votos a favor y 1 abstención por parte de la regidora 
Vivianne Clariond. 
 
No sé si quiera señalar el motivo de la abstención regidora Clariond. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Sí, gracias Secretario. 
No le podía quitar el mute.  
 
Estoy de acuerdo con la propuesta, pero me estoy absteniendo porque uno de los consejeros 
es familiar.  
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Correcto 
Regidora, tomamos nota.  
 
 
Una vez emitida la votación y aprobada la propuesta del Presidente Municipal, procederemos 
a la toma de protesta de los ciudadanos integrantes del Consejo Directivo del Sistema de 
Parques Públicos de San Pedro Garza García. 
 
Cedo el uso de la palabra al Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, 
para que proceda a tomar la protesta de ley correspondiente. 
 
Y les suplico a todos, nos pongamos de pie.  
 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Hola, 
buenas tardes. 
 
 
Ciudadanos Juan Carlos Zuazua Cosío, Viviana Elizondo Jasso, Luis Lorenzo Lavín Díaz, 
María de Lourdes Salinas Cortina, Santiago Clariond Lozano, Artemio Jesús Garza Rodríguez 
y Oswaldo Zurita Zaragoza. Protestan cumplir leal y patrióticamente los cargos de Presidente 
Ejecutivo y de Vocales del Consejo Directivo del Sistema de Parques Públicos de San Pedro 
Garza García, Nuevo León, guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos, la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Nuevo León, las 
leyes y reglamentos que de ellas emanen, mirando en todo por el bien del municipio de San 
Pedro Garza García y la prosperidad general.  
 
 
Sí, protestamos.  
 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Pues, 
muchas felicidades, muy contento, un día muy importante en la historia de nuestros parques 
y nuestro municipio. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Muchas gracias, 
pueden tomar asiento, por favor.  
 
Y hago la mención de que el consejero Artemio Jesús Garza Rodríguez, nos acompañó de 
manera virtual. O nos acompaña de manera virtual en esta sesión. 
 
Y también el consejero Santiago Clariond, ambos están de manera virtual en esta sesión. 
 
Muchas gracias por acompañarnos, y también han rendido la protesta correspondiente. 
 
A continuación, cedo el uso de la palabra al Presidente Municipal, para que nos dé un mensaje. 
 
Tiene la palabra el Presidente Municipal, para que nos obsequie unas palabras. 
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El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Pues muy 
contento, como todos ustedes, en este día para mí, tan importante en la historia de nuestros 
espacios públicos de nuestro municipio. 
 
Es un proyecto San Pedro Parques, en el que hemos estado trabajando, ya por mucho tiempo, 
que ya pusimos a consulta de los ciudadanos. 
 
Y que como bien comentaban ahorita los Regidores que hicieron uso de la palabra, es 
importante seguir compartiendo, seguir comentando, porque es un proyecto en proceso, es 
decir, no solamente hay que preparar bien como lo hicimos, el arranque de este organismo 
público, sino además, entender que como todo organismo, está vivo, y hay que ir puliendo su 
trabajo, en donde lo más importante es, que nuestros espacios públicos lo sean en la mayor 
expresión de la palabra, que estén en un estado idóneo, que la gente los pueda aprovechar, 
que haya acceso a la cultura y a las bellas artes. 
 
Y que al final de cuentas, esto los convierta en componentes importantísimos de un mejor 
hogar para todos los sampetrinos, y para toda la comunidad. 
 
Al final de cuentas, son espacios públicos que están abiertos a todas las personas, 
independientemente de donde venga. 
 
Entonces, estoy muy contento, y muy comprometido con todos ustedes, en lograr que todo 
esto sea un éxito. 
 
Y, además, un referente muy positivo de participación ciudadana, al más alto nivel, porque los 
ciudadanos, ciudadanas que acaban de tomar protesta con credenciales profesionales y con 
una credibilidad muy importante en la comunidad, están dedicando a estos, a un tema público 
es algo que es de interés de todos, lo más valioso que tienen, que es su tiempo. 
 
Y lo están haciendo con una gran pasión, por aportar lo mejor que tienen en beneficio de 
nuestra comunidad. 
 
Entonces, muy emocionado, y creo que es un proyecto de que todos nosotros, como parte 
este Republicano Ayuntamiento nos debemos de sentir muy orgullosos, y debemos de seguir 
construyendo, para dejar parques públicos cada vez mejores, a quienes ya los aprovechan y 
a las futuras generaciones. 
 
Muchas gracias por el apoyo y la confianza. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Muchas gracias 
Presidente Municipal. 
 
Gracias a las consejeras y consejeros que nos acompañaron en esta sesión, y por su 
colaboración en este proyecto importante. 
 
 
Pasamos enseguida al PUNTO 8 del Orden del Día, relativo a la propuesta del Presidente 
Municipal concerniente al nombramiento de los integrantes del Consejo Local de Tutelas. 
 
 
Los acuerdos primero y segundo de la propuesta que previamente fue circulada en 
documento, misma que observa las disposiciones legales y reglamentarias, que se integrará 
en forma íntegra en el acta de la presente sesión, dice: 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración la propuesta presentada. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el nombramiento que los ciudadanos que integrarán el Consejo Local de 
Tutelas, del municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León, en los términos 
expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: En 
el PUNTO 9 del Orden del Día, relativo a la propuesta del Presidente Municipal referente a la 
modificación del Acuerdo por el cual se crea el Consejo de Niñas, Niños y Adolescentes del 
municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León. 
 
 
 
El acuerdo primero de la propuesta que fue circulada en documento, misma que observa las 
disposiciones legales y reglamentarias, y que se insertará de forma íntegra en el acta de la 
presente sesión, dice: 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración la propuesta presentada. 
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba la modificación del acuerdo por el cual se crea el Consejo de Niñas, Niños 
y Adolescentes del municipio de San Pedro Garza García, Nuevo León. Si están de 
acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a 
favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el PUNTO 10 del Orden del Día, le cedo la palabra al síndico primero, 
Francisco Juan Garza Barbosa, Presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, quien procederá a la presentación de un dictamen. 
 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario, buenas tardes. 
Presentamos a su consideración el dictamen número CHPM/2021-2024/001-
2022/Designación de Comisario. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración. 
 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado.  
 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
 
Se aprueba el dictamen número CHPM/2021-2024/001-2022/Designación de Comisario, 
en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la 
forma acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: Le 
cedo el uso de la palabra al regidor José Antonio Rodarte Barraza, Secretario de la Comisión 
de Seguridad Pública, Justicia Cívica y Nomenclatura para la presentación de un dictamen. 
 
 
 
Regidor, C. José Antonio Rodarte Barraza. Gracias Secretario. 
Pongo a su consideración el dictamen número. Perdón, CSPJCN/2021-2024/01-
2021/Convenio. 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado. 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
Tiene el uso de la palabra la regidora María de los Dolores Suárez. 
 
 
Regidor, C. María de los Dolores Suárez Garza. Solamente quiero felicitar a los esfuerzos 
que se hicieron dentro de la administración, y a la Universidad de Monterrey por este gran 
apoyo, y creo que va a ser buenísimo para nuestra sociedad. 
Y creo que vamos a ver los frutos muy próximamente. 
Felicidades. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidora. 
 
Al no haber más comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba el dictamen número CSPJCN/2021-2024/01-2021/Convenio, en los términos 
expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el orden del día, le cedo el uso de la palabra el regidor Eduardo Armando 
Aguilar Valdez, presidente de la Comisión de Ordenamiento y Desarrollo Urbano para la 
presentación de los dictámenes 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Gracias Secretario. 
Se presenta su consideración al Republicano Ayuntamiento el dictamen número CODU/2021-
2024/001-2022/Regularización de Construcción. 
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Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Es cuanto Secretario. 
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado.  
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba el dictamen número CODU/2021-2024/001-2022/Regularización de 
Construcción, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de 
manifestarlo de la forma acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, 
abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: Se 
cede de nueva cuenta el uso de la palabra al regidor Eduardo Armando Aguilar Valdez, 
presidente de la Comisión de Ordenamiento y Desarrollo Urbano, para la presentación del 
siguiente dictamen. 
 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretario. 
Al Republicano Ayuntamiento se presenta a su consideración el dictamen número 
CODU/2021-2024/002-2022/Casa Obra Nueva. 
 



115 
 

115 
 
 
 
 

 

 
 



116 
 

116 
 
 
 
 

 

 
 



117 
 

117 
 
 
 
 

 

 
 



118 
 

118 
 
 
 
 

 

 
 



119 
 

119 
 
 
 
 

 

 
 



120 
 

120 
 
 
 
 

 

 
 



121 
 

121 
 
 
 
 

 

 
 



122 
 

122 
 
 
 
 

 

 
 



123 
 

123 
 
 
 
 

 

 
 



124 
 

124 
 
 
 
 

 

 
 



125 
 

125 
 
 
 
 

 

 
 



126 
 

126 
 
 
 
 

 

 
 



127 
 

127 
 
 
 
 

 

 
 



128 
 

128 
 
 
 
 

 

 
 



129 
 

129 
 
 
 
 

 

 
 



130 
 

130 
 
 
 
 

 

 
 



131 
 

131 
 
 
 
 

 

 
 



132 
 

132 
 
 
 
 

 

 
 



133 
 

133 
 
 
 
 

 

 
 



134 
 

134 
 
 
 
 

 

 
 



135 
 

135 
 
 
 
 

 

 
 



136 
 

136 
 
 
 
 

 

 
 



137 
 

137 
 
 
 
 

 

 
 



138 
 

138 
 
 
 
 

 

 
 



139 
 

139 
 
 
 
 

 

 
 



140 
 

140 
 
 
 
 

 

 
 



141 
 

141 
 
 
 
 

 

 
 



142 
 

142 
 
 
 
 

 

 
 



143 
 

143 
 
 
 
 

 

 
 



144 
 

144 
 
 
 
 

 

 
 



145 
 

145 
 
 
 
 

 

 
 



146 
 

146 
 
 
 
 

 

 
 



147 
 

147 
 
 
 
 

 

 
 



148 
 

148 
 
 
 
 

 

 
 



149 
 

149 
 
 
 
 

 

 
 



150 
 

150 
 
 
 
 

 

 
 



151 
 

151 
 
 
 
 

 

 
 



152 
 

152 
 
 
 
 

 

 
 



153 
 

153 
 
 
 
 

 

 
 



154 
 

154 
 
 
 
 

 

 
 



155 
 

155 
 
 
 
 

 

 
 



156 
 

156 
 
 
 
 

 

 
 



157 
 

157 
 
 
 
 

 

 
 



158 
 

158 
 
 
 
 

 

 
 



159 
 

159 
 
 
 
 

 

 
 



160 
 

160 
 
 
 
 

 

 
 



161 
 

161 
 
 
 
 

 

 
 



162 
 

162 
 
 
 
 

 

 
 



163 
 

163 
 
 
 
 

 

 
 



164 
 

164 
 
 
 
 

 

 
 



165 
 

165 
 
 
 
 

 

 
 



166 
 

166 
 
 
 
 

 

 
 



167 
 

167 
 
 
 
 

 

 
 



168 
 

168 
 
 
 
 

 

 
 



169 
 

169 
 
 
 
 

 

 
 



170 
 

170 
 
 
 
 

 

 
 



171 
 

171 
 
 
 
 

 

 
 



172 
 

172 
 
 
 
 

 

 
 



173 
 

173 
 
 
 
 

 

 
 



174 
 

174 
 
 
 
 

 

 
 



175 
 

175 
 
 
 
 

 

 
 



176 
 

176 
 
 
 
 

 

 
 



177 
 

177 
 
 
 
 

 

 
 



178 
 

178 
 
 
 
 

 

 
 



179 
 

179 
 
 
 
 

 

 
 



180 
 

180 
 
 
 
 

 

 
 



181 
 

181 
 
 
 
 

 

 
 



182 
 

182 
 
 
 
 

 

 
 

 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado.  
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¿Existe algún comentario? 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el dictamen número CODU/2021-2024/002-2022/Casa Obra Nueva, en los 
términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
acostumbrada. Quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Ausente con aviso 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. Con 14 votos a favor. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el orden del día, desahogaremos el PUNTO 11, referente Asuntos 
Generales, por lo que procederemos a los asuntos enlistados. 
 
En primer lugar, está inscrito el presidente municipal, Miguel Treviño, en relación al asunto del 
Observatorio Ciudadano de la Vía Libre. 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Gracias 
Secretario. 
Bueno, pues compartirles, que estoy muy contento, con el inicio de este diálogo con 
ciudadanos muy distinguidos de nuestra comunidad, interesados en hacer de este proceso, 
que hemos vivido desde el semestre pasado, alrededor de la Vía Libre, pues un diálogo muy 
constructivo. 
Y sobre todo, muy contento de que el observatorio está integrado desde diferentes visiones, 
que para mí son muy importantes, el de los vecinos, el que ahí estén presentes vecinos de las 
colonias donde la obra fue más discutida, al sur de Alfonso Reyes. 
La participación de ciudadanos que representan organismos de la sociedad, interesados en el 
desarrollo cívico de la comunidad y particularmente en el espacio público, la participación de 
ciudadanos distinguidísimos, como especialistas en el tema de movilidad. 
Por supuesto, este órgano, este Republicano Ayuntamiento, pues, también representa a la 
comunidad y el hecho de que participen dos Regidoras, también me da muchísimo gusto. 
Es muy importante que estos procesos. Estos procesos de nuestro gobierno que genera 
inquietud, sean procesos en donde se dialogue, fundamentados en la apertura, en la 
transparencia, que la gente conozca la información. 
Sobre todo, en un proyecto como éste, que es, un proyecto muy decidido a favor de que todas 
las formas de movilidad mejoren. 
Que también es un ejercicio, que nos permite ir evidenciando nuestro compromiso, con hechos 
y datos. 
Que el gobierno sea un gobierno que trabaja, en base a hechos y datos verificables, que nos 
pone en un estándar de profesionalismo muy importante. 
Y él también entender, y esto ha sido algo, digamos que en ese primer diálogo muy empujado 
tanto por los especialistas, como por la gente de los organismos. 
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Que sea parte de una perspectiva, una perspectiva global de nuestra ciudad, o sea, como se 
conecta esto, con otros proyectos urbanos, y con otros impulsos en materia de movilidad, con 
los que tiene que estar muy bien engarzado el trabajo de San Pedro. 
Entonces, pues pedirles a ustedes también, como parte de este Cabildo, que cualquier 
aportación que tengan, para enriquecer el trabajo del Observatorio Ciudadano a manera de 
propuesta, es muy valioso, cualquier elemento de información que este gobierno tenga o que 
valga la pena generar, para analizar mejor este programa de gobierno, también es muy 
importante, de tal forma que sigamos dando muestras de nuestro compromiso con la 
transparencia, de nuestro compromiso con la formalidad de los hechos y datos, y de nuestro 
compromiso con el gobierno, entendido como un ejercicio de diálogo permanente con la 
comunidad. 
Entonces, muy contento y muy interesado en que todos ustedes puedan hacer la aportación 
que les interesa para enriquecer el trabajo de este observatorio, de que el sin duda saldremos 
ganando como comunidad. 
Muchas gracias.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Tiene el uso de 
la palabra, la regidora Brenda Tafich. 
 
Regidora, C. Brenda Tafich Lankenau. Gracias Secretario. 
Sí, como todos sabemos, este proyecto de Vía Libre ha generado división, ciertos accidentes, 
molestias y descontento en varios vecinos. 
Todo porque, pues, lamentablemente, esto no se consultó, el diseño inicial, ni con los vecinos, 
ni con la ciudadanía, si no, se hizo a puerta cerrada. 
Yo veo muy positiva la creación de este observatorio ciudadano, donde incluyeron 
organizaciones, a especialistas y algunos vecinos, y creo que pueden salir muchas ideas y 
áreas de oportunidad, para que se quite o para que se hagan las modificaciones necesarias a 
este proyecto. 
Ahora, grupos ciudadanos y vecinos especulan, que es un observatorio hecho a modo, por lo 
que ahorita que comentó el Alcalde que cualquier propuesta es bienvenida. 
Yo creo que sería muy positivo, que todas estas sesiones de trabajo, sean abiertas al público. 
Para que todos los vecinos y otras ONG´S, y especialistas, pueden tener la información y 
análisis de primera mano, y también sus voces puedan ser escuchadas. 
Yo creo que todos merecemos esa transparencia, y saber qué es lo que va pasar con este 
proyecto. 
La ciudad puede ser para todos, siempre y cuando sea creada por todos. 
Entonces, esa sería mi propuesta de realizar estas reuniones de trabajo públicas, para que 
todos, tanto vecinos, como otras organizaciones y especialistas puedan tener toda esta 
información de primera mano.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Tiene el uso de 
la palabra, el Presidente Municipal. 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: A mí me 
gusta mucho la propuesta de la regidora Brenda Tafich, yo me sumo a la propuesta. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Tiene el uso de 
la palabra, el regidor Eduardo Aguilar. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Si, muchas gracias, buenas tardes. 
Yo quisiera reconocer este gran avance que se está dando en el municipio, tanto en este caso 
del observatorio, como el consejo que acabamos de aprobar en este Cabildo. 
Estas estructuras de participación ciudadana, creo que lo más importante y valioso que 
tenemos en esta ciudad, en este municipio es el talento de las personas en todos los sentidos. 
Tenemos muchos expertís, y bueno, creo que esto es de mucho valor, creo que vale reconocer 
mucho estás estructuras y estos organismos que se está creando, que están permitiendo que 
ciudadanos expertos e interesados en su municipio, pues, puedan participar y ayudarnos en 
este trabajo, no, que tiene tantas vertientes, todos estos temas urbanos, estos temas de 
espacios públicos, estos temas sociales. 
Entonces, creo que no hay mayor legitimidad, que la que ve en los mismos ciudadanos al 
participar, y al apoyarnos en estos proyectos. 
Y bueno, ya lo hice por medio del chat, pero quiero de nuevo agradecer y reconocer el 
compromiso de las y los ciudadanos, que se integran tanto en el observatorio, como en el 
consejo de San Pedro Parques 
Muchas gracias por su compromiso a las y los ciudadanos. 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Bien, para el 
siguiente Asunto General, está escrita la regidora Brenda Tafich Lankenau, con un tema 
relacionado de transparencia. 
 
Regidora, C. Brenda Tafich Lankenau. No, en realidad me sume al Asunto General del 
Alcalde, pero era básicamente, esa la propuesta que realicé. 
Iba a ser esa propuesta. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Muy bien, gracias 
Regidora. 
Pasamos el siguiente Asunto General, que es del regidor Eduardo Armando Aguilar Valdez, 
que le referente a la obra pública de Vasconcelos. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretario. 
Bueno, pues, hacer del conocimiento de mis compañeras y compañeros de este Cabildo, y de 
los ciudadanos el avance de la obra Vasconcelos, una obra muy importante, autorizada por 
este Ayuntamiento. 
Esta ampliación o prolongación de la calle Vasconcelos de Corregidora a Jiménez, estamos 
hablando de casi 400 metros, la cual presenta un avance ya del 40, 39, casi el 40 por ciento. 
Si podemos avanzar con la presentación, para darle información rápida. 
Como saben, está en la sección de trabajo, esta primera etapa. Bueno, está dividido por 
etapas, pero en conjunto, el avance proyectado era del 28 por ciento, sin embargo, la 
Secretaría de Obras Públicas nos informa de un avance de casi 40 por ciento. 
Las distintas actividades, principalmente, bueno, el drenaje pluvial ya se construyó en su 
totalidad, un tema muy importante, aquí, bueno, podemos ver los registros, las tuberías. 
En cuanto a drenaje sanitario, también ya un 100 por ciento de avance, así como sus 
conexiones con los distintos predios privados contiguos al predio. 
Agua potable, ya también un avance del 100 por ciento, es decir, toda la infraestructura 
subterránea. 
Gas natural, el 70 por ciento. 
La red de líneas de comunicación, aquí como saben, el proyecto contempla toda la 
infraestructura soterrada, para no tener cables, ni postes, esto lleva un avance del 60 por 
ciento. 
Iniciaron los pavimentos la semana pasada, y bueno, ya también una más importante en 
terracerías, firmes, como en la colocación de concreto, con un 25 por ciento. 
Estaremos dando seguimiento. Bueno, aquí también instalaciones adicionales, riego, 
continuarían las instalaciones semáforos, señalización, etcétera. 
Entonces, estaremos dando seguimiento a esta obra, desde la Comisión de Obras Públicas. 
Pero bueno, enhorabuena, esperamos pronto poder utilizar este importante espacio público 
del municipio. 
Muchas gracias. 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidor. 
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Enseguida está inscrita la regidora Daniela Nohemí Gómez Guerrero, con un asunto en 
relación a las medidas implementadas en la administración pública, para prevenir el COVID. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias Secretario, buenas tardes a todos. 
Pues, dado que se han dado contagios por COVID, en un número mucho mayor en las últimas 
semanas 
En la administración municipal, estamos implementando diversas medidas de prevención, 
para proteger a nuestros colaboradores y sus familias. 
Le voy a compartir algunas de ellas. 

Una es, comunicación continua de medidas de prevención, en trabajo y en casa, así como 

qué hacer en caso de emergencia. 

Otra es, filtros sanitarios en la entrada de todos los edificios municipales. 

Otra es, sanitización de oficinas de manera programada. 
Aplicación de pruebas al menor síntoma de COVID-19. 
Ampliación de horario para hacer las pruebas. 
Reforzamiento de la línea telefónica de apoyo para colaboradores. 
Y recientemente, se dividió en dos grupos a los colaboradores, para que pueden realizar en 
forma alternada el trabajo presencial y en casa. 
Y, además, en la academia de policía, se están haciendo pruebas aleatorias durante su 
estancia, en las instalaciones de la policía. 
Entonces, seguimos trabajando para que nuestros colaboradores estén seguros, y que los 
ciudadanos que necesitan hacer algún trámite, sepan que van a un edificio municipal, que 
están tomando todas las medidas para cuidarlos a ellos. 
Gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidora. 
Enseguida tiene el uso de la palabra, la síndica Martha María Reynoso Elizondo, con un asunto 
relacionado con la prevención del abuso del alcohol, por menores de edad. 
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo.  Gracias Secretario. 
Como miembro de la Comisión de Control e Inspección, y platicando de antemano con el 
presidente de la misma, el regidor Javier González Alcántara, quise poner el tema de 
prevención de consumo del alcohol en menores de edad, a raíz de algunas situaciones que 
sucedieron durante el pasado mes de diciembre. 
Entre ellas, algunas intoxicaciones de alcohol en menores, que los llevaron a congestión 
alcohólica, así como un accidente donde en una fiesta, unos menores cayeron por el tiro de 
un elevador. 
Lo pongo sobre esta mesa, para abrir el tema e invitar a los Regidores, que quieran sumarse, 
a que en conjunto con la ciudadanía encontremos esas formas de prevención. Para este abuso 
en el consumo de alcohol de menores que estamos viviendo. 
Que sabemos qué está sucediendo más que nunca, por la pandemia, en casas particulares. 
Y, pues, ya como finalmente. Mi comentario final sería, pues, hacer del conocimiento de todos 
los padres de familia y los ciudadanos, que lo desconozcan, que el que suministre ebriedad a 
un menor de edad, comete un delito penal, que se llama corrupción de menores. 
Entonces, bueno, lo pongo sobre esta mesa, pues, para que podamos en conjunto hacer algo 
al respecto. 
Muchas gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Síndica. 
Tiene el uso de la palabra la regidora Vivianne Clariond. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Si, para sumarme a la propuesta de la Síndica, 
puesta para colaborar y ayudar sobre todo a los ciudadanos, para evitar el consumo de alcohol 
en menores, y de otro tipo de drogas o lo que sea, no. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Bien, tiene el uso 
de la palabra el Presidente Municipal. 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Nada más 
comentar, que me parece como muy pertinente, muy oportuno el tema que pone la Síndica 
sobre la mesa. 
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Y que es un tema, que a mí me parece que se presta de manera natural, para convocar a los 
padres de familia de una manera muy organizada a dialogar sobre el tema, a ver como lo están 
viviendo. 
Es decir, entender muy bien, el problema que tenemos enfrente, de tal forma que le podamos 
entrar de la mejor manera, y me parece muy bien, que sea el propio Cabildo a través de la 
comisión, el quien tome el liderazgo en este dialogo, que sepan que cuentan con todo el 
gobierno, estoy pensando en particular en la Dirección de Educación, que tiene contacto con 
las escuelas y que pudiera también ser facilitadora de ese dialogo. 
Entonces, nada más sumarme a la propuesta, y nada más enfatizar, que es un tema en donde 
el dialogo ayuda mucho a entender mejor el problema, y donde se pueden dar como los pasos 
más importantes, hacia prevenir este tipo de situaciones.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Bien, pasamos 
entonces al siguiente. Regidora María de los Dolores Suárez, tiene el uso de la palabra.  
 
Regidor, C. María de los Dolores Suárez Garza. Gracias, nada más para sumarme también 
con la Síndica y con mis compañeros, para esta medida que quieren tomar, estoy 
completamente a favor de ella. 
Y cuenten conmigo, para cualquier cosa.  
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidora. 
Bien, pasamos entonces al último asunto general, está inscrito el síndico Francisco Juan 
Garza Barbosa, con un reporte de avance de la recaudación del impuesto predial.  
 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias, buenas tardes. 
Bueno, la idea es darles una actualización al Cabildo y a los ciudadanos que nos están viendo, 
de cómo vamos en el cobro del predial, con corte al día de ayer, 10 de enero. 
El monto cobrado al día de ayer son 105 millones 949 mil 791 pesos, esto representa un 37 
por ciento más, que a la fecha del año. A la misma fecha del año anterior. 
Si descontamos el incremento general del 25 por ciento, estamos hablando como de un 10 
por ciento de incremento real, descontando eso. 
Otra manera en cómo medimos, el que tanto vamos cobrando en adición, comparado con 
años anteriores, es en número de expedientes, números de registro de catastro, llevamos un 
23 por ciento más.  
Inclusive se han estado acercando, se han estado atendiendo ciudadanos que se desean 
poner al corriente de sus pagos, porque traían atrasos de años anteriores. 
Y se les ha atendido, se les ha ayudado de acuerdo a las circunstancias y capacidades de 
pago que tiene algunos de ellos. 
El presupuesto para que tengan como referencia, el presupuesto para el 2022 de cobro del 
predial, son 853 millones de pesos, a como se ha comportado estos primeros diez días, la 
realidad es que tenemos mucha confianza en que vamos a lograr ese presupuesto de 853 
millones. 
Es importante mencionar también, que es representativo el decir, que esta primer semana, 
aunque estadísticamente siempre la última semana del mes de enero, es donde más se cobra, 
se sigue aprovechando el 15 por ciento de descuento, durante todo el mes de enero. 
Y, durante el mes de febrero, se mantiene un descuento, pero del 10 por ciento.  
Previniendo contagios de COVID, para quienes hacen los pagos presenciales, se 
establecieron cajas al aire libre en los bajos del palacio municipal, para que la gente tenga 
mayor confianza en ir a pagar, quienes lo hacen de manera presencial.  
Esto me lleva a darle las gracias a todos los ciudadanos de San Pedro, son muy 
comprometidos siempre con este tema, y en general por su valiosa colaboración en todos los 
demás temas del municipio. 
Esto para mí es una manifestación clara, de la confianza que tiene los ciudadanos en esta 
administración y de cómo se están usando los recursos. 
La idea. Seguir actualizándolos a ustedes. De cómo vamos, pero si nos sentimos confiados 
en que vamos a logar el presupuesto. 
Muchas gracias.  
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Síndico. 
Por último, en el PUNTO 12 del Orden del Día, habiendo sido agotados los puntos agendados 
para esta Sesión y siendo las 16:26-dieciseis horas con veintiséis minutos- me permito 
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declarar clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias a todas y todos que tengan 
buenas tardes. 
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Lic. José Ramírez de la Rosa. 
Director de Gobierno  

Con fundamento en el artículo 26, b), facción VII del Reglamento Orgánico de la 
Administración Pública Municipal  

 

 
Acta No.- 8, relativa a la Primera Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de enero, 
celebrada en fecha 11 de enero de 2022, aprobada y firmada en la Segunda Sesión Ordinaria 
del R. Ayuntamiento del mes de Enero, llevada a cabo en fecha 25 de enero de 2022. 


